

Mesa de los Tres Reyes

El nombre de este pico, alude a una legendaria reunión entre los reyes de Aragón, Navarra y Francia, y ciertamente esta cumbre, es el único lugar donde los tres se pudieron juntar si salir cada uno sobre sus dominios.



De este modo, la Mesa de los Tres Reyes se convierte en frontera o muga, pero también en punto de unión.

RECORRIDO

Desde el [Refugio de Linza](#) se cruza un pequeño torrente y comienza un sendero entre pastizales, hasta llegar en media hora a las aguas de la Fuente de Linza. Cruzando este arroyo se empieza a ganar altura por la ladera hasta llegar a unas extensas praderías.

El sendero, bien marcado, nos lleva en hora y media a alcanzar el Collado de Linza, desde donde se contempla ya la Mesa de los Tres Reyes. Para llegar hasta ahí, se desciende unos metros y al llegar a un torrente se gira al NE y llegamos a unas cabañas de pastores.

Desde aquí se asciende con fuertes pendientes que llevan a un lapiaz, que una vez atravesado conduce a un sendero bien marcado hasta llegar a una zona de pastos pedregosos, que se continúan con neveros residuales, y tras trepar unos metros ya se toma la cresta de la montaña, por la que se continúa por pedrizas hasta alcanzar la cumbre.

FICHA

- Emplazamiento: Valle de Ansó
- Horario del ascenso: 3 horas 20 minutos
- Horario del descenso: 2 horas 25 minutos
- Época aconsejada: De junio a octubre
- Dificultades: Puede necesitarse el piolet para atravesar los neveros al comienzo de la temporada
- Nivel: Para montañeros y senderistas entrenados
- Punto de partida: Refugio de Linza (1.320 metros)
- Cumbre: Mesa de los Tres Reyes (2.434 metros)
- Mapas: PRAMES: Por los valles de Ansó, Hecho y Aragües-Jasa; Alpina: Ansó-Hecho; I.G.N. y Servicio Geográfico del Ejército: Mapa N118